

**FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE AGUSTUS 2023 TA 2022/2023**

19711049 - INDAH SYAVITRI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION MUSKULOSKELETAL	manajemen waktu kurang, prosedur MLBM baru sampai aneseti, persiapan alat kurang, prinsip aseptik kurang dijaga
STATION ENDOKRIN	Anamnesis sudah cukup baik. Belum mengusulkan pemeriksaan penunjang. Diagnosis benar, belum menyebutkan diagnosis banding. Edukasi makan garam? Garam beryodium maksudnya ya.
STATION HEMATOINFEKS	pemeriksaan penunjang hanya mengusulkan 1 pemeriksaan saja.
STATION INTEGUMENTUM 1	ax perlu lebih dalam menggali tentang KU dan RPS sebelum ke RPD dan RPK. px fisik belum lengkap, interpretasi hasil px penunjang kurang tepat. dx benar, dd keliru. tx hanya satu obat yg benar
STATION PSIKIATRI	Anamnesis untuk kasus depresi jangan lupa ditanyakan untuk gejala utama (sedih, hilang minat dan kegembiraan, berkurangnya energi dan mudah lelah) dan gejala lainnya dari depresi (konsentrasi turun, PD turun, merasa bersalah dan tidak berguna, pesimistis, masa depan suram, nafsu makan turun, gangguan tidur, ide bunuh diri). pemeriksaan psikiatri: mood: murung? sakit hati seperti ditusuk?(ini pertanyaan yang bisa membuat bingung pasien, gunakan pertanyaan yang tidak membingungkan pasien). pertanyaan mba sering mendengarkan sesuatu?(ini juga pertanyaan yang tidak bisa untuk menggali halusinasi). bentuk pikir: nyambung (apanya yang nyambung? untk bentuk pikir apa yg seharusnya diperiksa?) gangguan persepsi, insight dan progresi pikir belum dilaporkan. diagnosis seharusnya disertai dengan psikotik atau tidak. edukasi belum dilakukan waktu habis. peresepan nomer nya belum ditulis
STATION REPRODUKSI	Menghitung DJJ harusnya sesuai dengan posisi piunggung janin. HPL benlum tepat
STATION RESPIRASI	anamnesis sudah cukup baik; PF= posisi tangan Anda ketika memeriksa nadi kurang tepat; belum mencari tanda distres napas; belum memberikan interpretasi penunjang yang sesuai; baca lagi literatur terkait pembuatan dx dan pemberian terapi yang sesuai;
STATION SISTEM GASTROINTESTINAL	Ax: cukup lengkap    PF: lengkap    PP: interpretasi USG belum    Dx dan DD tidak tepat    Edukasi: belum lengkap krn kehabisan waktu
STATION SISTEM KARDIOVASKULER	survei primer:ok; seharusnya pakaian di buka semua, posisi tangan saat kompresi tidak tepat (akhirnya diperbaiki), pemberian napas dari awal tidak masuk, napas berhasil diakhir
STATION SISTIM INDERA	Ax : cukpbaik. Px : dipercepat lg ya mb speednya. Prosedur sdh baik. Dx : benar namun tidak lengkap. DD : kurang 1 DD, hanya menetapkan 1 DD saja. Tx : Hanya diberikan artificial tears sama pct aja mba? kira2 ada kasus spt ini perlu auntibiotik atau tidak?
STATION SISTIM SARAF	ax lengkap, px TTV ok, px neuro hanya refl fisio yg dinilai, pato & meningeal sign tdk, dx kerja ok, dd kurang, terapi ok, KIE blm selesai kehabisan waktu
STATION UROGENITAL	Ax cukup, Px colok dubur hampir lupa...perlu belajar prosedurnya secara detail, teramsuk apa yg akan dicari. Px penunjang blm mengarahkan. Dx retensi urin ec belum tepat.